

Lanzamiento del libro conmemorativo y reconocimientos: CAM Santiago celebró 30 años



Herman Chadwick, past president del CAM Santiago; María Teresa Vial, presidenta de la CCS; Alexis Mourre, ex presidente de la Corte Internacional de Arbitraje de la Cámara de Comercio Internacional; Macarena Letelier, directora ejecutiva del CAM Santiago, y Manuel José Vial, presidente del CAM Santiago.

El Centro de Arbitraje y Mediación (CAM Santiago) celebró su trigésimo aniversario con el lanzamiento del libro "30 Años de Desarrollo Institucional del Arbitraje y de la Mediación", que recoge artículos de doctrina nacional e internacional sobre la materia, relata y resalta la trayectoria de este organismo creado en 1992 por la Cámara de Comercio de Santiago (CCS).

El encuentro contó con la conferencia de Alexis Mourre, ex presidente de la Corte Internacional de Arbitraje de la Cámara de Comercio Internacional, denominada "La catástrofe del éxito del arbitraje". Además, se entregó un reconocimiento a los ex presidentes del Consejo Directivo del CAM Santiago, Herman Chadwick, Sergio Urrejola, y Carlos Eugenio Jorquera, además de realizarse un homenaje póstumo a Olga Feliú.

A su vez, fueron destacados por su aporte a la institución los ex consejeros del CAM Santiago Luis Ortiz, Luis Bezanilla, Juan Pedro Santa María, Augusto Bruna y Elna Mereminskaya. Por último, se reconoció la labor de los consejeros que concluyeron su período en la institución: Loreto Silva, Enrique Navarro y Cristián Maturana.



Pedro Pablo Vergara, árbitro del CAM Santiago; Enrique Navarro, consejero del CAM Santiago; Fabiola García, vicepresidente del Comité Contratistas Generales de la Cámara Chilena de la Construcción; Fernando Rabat y Nicolás Cubillos, ambos árbitros del CAM Santiago.



María Soledad Lagos, jefa de Unidad de Mediación del CAM Santiago, y Elizabeth Parada, jefa de Proyectos de la División de Ingeniería Contractual del Idiem.

Álvaro Ortúzar, árbitro del CAM Santiago; Ximena Vial, directora Jurídica del CAM Santiago; José Pedro Silva, consejero del CAM Santiago, y Gabriel Bocksang, decano de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile.



Elisa Walker, consejera del Colegio de Abogados de Chile; Mónica van der Schraff, árbitra del CAM Santiago; María de los Angeles González, árbitra Joven del CAM Santiago; María Agnes Salah, vicepresidente del CAM Santiago, y Verónica Undurraga, directora de Diversidad, Inclusión y Derechos Humanos en Espacio Público.

Gonzalo Fernández, árbitro del CAM Santiago; Renée Rivero, vicedecana de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile; Macarena Oyarzún, árbitra del CAM Santiago; Jorge Correa y Rodrigo Guzmán, árbitros del CAM Santiago.



Cristián Maturana, Enrique Navarro y Loreto Silva.

Juan Pedro Santa María, Augusto Bruna, Luis Ortiz, Elna Mereminskaya y Luis Bezanilla.

